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Un éxito total el desfile
“Animas de la Heroica”

- Participaron 27 contingentes

H. Zitácuaro, Michoacán, 01 de noviembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Con la participación de 27 contingentes, se llevó a cabo el tradicional desfile
de Día de Muertos “Animas de la Heroica”, organizado por el Gobierno Municipal de
Zitácuaro.

El recorrido inicio en el muro verde, continuó por Avenida Revolución hasta llegar
al jardín central donde se tenía previsto un concurso de catrinas y catrines.

De acuerdo al orden, estuvieron autoridades municipales, mariposa monarca,
adultos mayores del DIF, Kevin Santiago Gómez, Los Corpodance Studio, Escuela
Primaria Damaso Cárdenas; Escuela Secundaria Nicolás Romero, Preparatoria José
María Morelos, Conalep, CBTIS 163. También CEAP, Qualitas, Cultura, Ballet Raíces,
Academia de Danza Felice, Rondalla San Juan, Rondalla Clavelitos, Rondalla Romance,
Rondalla Ebrios de Amor, Rondalla Renacimiento, UACI.

Ballet Tziranda, Orly Leticia Villegas, Escuela de Barbería Safari, ISEBP, Grupo
CEUG, Instituto Universitario Morelos, y más.

A su paso los participantes regalaron dulces a los niños que se encontraban a las
orillas y el resto pudo disfrutar de un espectáculo único, lleno de creatividad y misticismo
que caracteriza la celebración de Día de Muertos.

Con la participación de 27 contingentes, se llevó a cabo el tradicional desfile de Día de Muertos
“Animas de la Heroica”, organizado por el Gobierno Municipal de Zitácuaro.

Inaugura Toño Ixtláhuac remodelación del Arco
de la Avenida Hidalgo

-Esta acción forma parte de la recuperación de sitios históricos y espacios públicos que ha llevado a cabo la
actual administración municipal.

Continuando con el plan de rescate de espacios públicos y sitios históricos de la actual
administración municipal,  Toño Ixtláhuac, inauguró la remodelación del Monumento a Don
Miguel Hidalgo y Costilla, conocido popularmente como el Puerto del Arco.

Zitácuaro, Mich., a 31 de octubre del
2023.- Continuando con el plan de rescate
de espacios públicos y sitios históricos de
la actual administración municipal,  Toño

Ixtláhuac, inauguró la remodelación del
Monumento a Don Miguel Hidalgo y
Costilla, conocido popularmente como el
Puerto del Arco.

Este monumento al padre de la patria
es un busto que se encuentra sobre el arco
ubicado en la intersección de las calles
Hidalgo y Mora del Cañonazo.

El origen del sitio histórico data del año
1931, inaugurado un 5 de febrero de esta
anualidad y después de muchos años sin
mantenimiento y descuido, el

#GobiernoDeSoluciones le da un toque
moderno y renovado a la arquitectura.

El presidente municipal destacó que,
además de éste, su administración ha
rescatado y creado espacios históricos
como el del Cerrito de la Independencia,
Casona de la Estación, Galería Abierta
Suprema Junta Nacional Americana, entre
otros.

Toño Ixtláhuac refirió que el proyecto
integral de su gobierno es mejorar la
imagen urbana, los sitios históricos y
culturales, anclaje a la inversión y
desarrollo que proyecta Zitácuaro como
nuevo destino económico y turístico.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 4 de Noviembre de 2023 3www.laregionenlinea.com.mx



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 4 de Noviembre de 2023 4www.laregionenlinea.com.mx

Gran celebración vivió Michoacán en
su Noche de Muertos

- Panteones, plazas y sitios públicos se vieron abarrotados de turistas y visitantes

 Como una celebración mística, mágica y tradicional, transcurrió con éxito la Noche de Muertos
en la zona Lacustre de Michoacán.

Priismo michoacano se declara
listo  para recibir
a Xóchitl Gálvez

- Entusiasma a la militancia la visita de la coordinadora del Frente Amplio
por México

-  El respaldo a Xóchitl es sin condición alguna: Memo Valencia

Los priistas michoacanos están listos para recibir el fin de
semana a Xóchitl Gálvez, coordinadora del Frente Amplio por
México. Será un encuentro con militancia, dirigentes y clase
política, para refrendar respaldo a quien representa los
postulados del Partido Revolucionario Institucional, de cara el
proceso electoral 2023-2024.

 Morelia, Mich., a 02 de
noviembre de 2023. Los
priistas michoacanos están
listos para recibir el fin de
semana a Xóchitl Gálvez,
coordinadora del Frente
Amplio por México. Será un
encuentro con militancia,
dirigentes y clase política,
para refrendar respaldo a
quien representa los
postulados del Partido
R e v o l u c i o n a r i o
Institucional, de cara el
proceso electoral 2023-2024.

Las instalaciones del
Comité Directivo Estatal
serán la sede del evento; se
espera la asistencia de
alcaldesas, alcaldes,
diputados, diputadas y

dirigentes municipales.
Esta reunión de trabajo empezará a las 14:30 horas del sábado 4 de noviembre, en el

inmueble ubicado en Gigantes de Cointzio número 125, colonia Eucalipto.
“Los priistas estamos con todo con Xóchitl Gálvez. invitamos con mucho gusto a nuestra

coordinadora del Frente Amplio por México a visitar la casa del priismo michoacano y nos
sentimos muy complacidos de que la senadora Gálvez haya aceptado reunirse con la militancia
que confía en ella”, dijo Memo Valencia, dirigente estatal del PRI.

“El respaldo a Xóchitl es sin condición alguna; ésa es nuestra convicción como dirigencia
estatal y, estamos seguros, todos los priistas michoacanos ya decidieron caminar junto a ella
en su proyecto político”, dijo el líder priista.

En cuanto el equipo de Xóchitl Gálvez confirmó su visita al Comité Directivo Estatal, se
difundió la noticia y esto generó un gran entusiasmo en todas la regiones del estado y los
distintos sectores del priismo michoacano, precisó Memo Valencia.

La desigualdad social
extrema es inaceptable:

Gloria Tapia
- Recalcó que la pobreza no debe ser el destino de millones de mexicanas

y mexicanos, por lo que se debe combatir productivamente la pobreza y la
desigualdad social

La desigualdad social extrema es inaceptable y obliga a todos aquellos que ejercemos una
representación popular, a una acción responsable desde el punto de vista ético, social y
político, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del
Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro recalcó que la pobreza no debe ser el destino de
millones de mexicanas y mexicanos, por lo que se debe combatir productivamente la pobreza
y la desigualdad social, con una auténtica política de Estado, que va más allá de la mera
política de desarrollo social.

“Sólo así es posible superar la exclusión y la marginación, ya que resulta una afrenta para
nuestra propia nación, realizar recorridos en los que seguimos encontrando a personas en
condiciones de precariedad alarmantes”.

Gloria Tapia subrayó que la justicia social implica la construcción de una base mínima que
considere acceso a servicios básicos y dé oportunidades para toda la población.

“En otras palabras, la justicia social significa disponer de un piso social básico, a partir del
cual las personas puedan generar las condiciones para su propio desarrollo”.

La legisladora agregó que la justicia social tiene como prioridad romper la inercia de la
pobreza extrema y las condiciones de exclusión social, vinculando las políticas económicas y
las decisiones de gobierno con el objetivo de promover un crecimiento incluyente que garantice
igualdad en el acceso a las oportunidades de desarrollo para las mayorías.

Pátzcuaro, Michoacán, 2 de
noviembre de 2023.- Como una
celebración mística, mágica y tradicional,
transcurrió con éxito la Noche de Muertos
en la zona Lacustre de Michoacán.

Panteones, plazas y sitios públicos
donde se colocaron ofrendas florales se
vieron abarrotados de visitantes que
decidieron vivir esta experiencia, y en
donde se pudo observar turismo asiático,
europeo y estadounidense.

La ocupación hotelera en Pátzcuaro
alcanzó el 100 por ciento, lo que
representará una importante derrama

económica para este Pueblo Mágico y
para comunidades aledañas en donde se
obtuvo una afluencia considerable de
transporte turístico, principalmente en
Tzurumútaro, Tzintzuntzan y Santa Fe de
la Laguna.

En esta última localidad, perteneciente
al municipio de Quiroga, se recordó a la
señora María Salud Ramírez, conocida
como Mamá Coco. Sus familiares
montaron un altar al que pudieron dar
acceso a los turistas y visitantes para
recordarla, y a su vez, conocer parte de
la arquitectura que inspiró la película de
Disney.

Este importante flujo en la zona
Lacustre de Michoacán, muestra la
confianza de turistas y visitantes por
conocer y ser parte de las tradiciones del
estado, por lo que la Noche de Muertos
se vuelve no solo un producto turístico,
sino un patrimonio que cuidar y conservar.

La desigualdad social extrema es inaceptable y obliga a todos aquellos que ejercemos una
representación popular, a una acción responsable desde el punto de vista ético, social y político,
recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes,
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Destacada participación de la Dirección de
Cultura de la Heroica en el Desfile de las

Ánimas 2023

 Este miércoles la comunidad cultural del municipio de Zitácuaro se destacó una vez más en el
magnífico desfile “Ánimas de la Heroica” 2023, un evento emblemático organizado por el
Gobierno Municipal, que encabeza el Presidente Juan Antonio Ixtláhuac.

Maratonista que sigue el
trayecto de la Mariposa

Monarca llega a Zitácuaro
- Recorrió desde Canadá más de 4 000 km

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de noviembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
maratonista Internacional, Anthony Battah que sigue el trayecto de la Mariposa Monarca
arribó a Zitácuaro y fue recibido por autoridades municipales.

Su entrada triunfal a Zitácuaro fue por la desviación a Aputzio, ahí ya lo esperaba el
alcalde de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela quien se unió a su recorrido y lo
acompañó a su mismo paso hasta el jardín central.

Hay que mencionar que este recorrido que hizo el maratonista comenzó el pasado 29 de
julio en Canadá hasta llegar hasta México, y eligió al municipio de Zitácuaro por el santuario
en el Cerro Pelón para culminar su recorrido. Coincidió con el Festival de Día de Muertos
“Animas de la Heroica” por lo que se estaría sumando a algunas de las actividades, en dónde
recibiría las llaves de la ciudad.

Ante los asistentes a la audiencia de los miércoles, Anthony Battah expuso la experiencia
que ha vivido en hacer este recorrido y destacó que el objetivo es llevar el mensaje a toda la
población del cuidado del hábitat de la Mariposa Monarca, principalmente en niños y niñas.

Por su parte, el alcalde de Zitácuaro, reconoció el esfuerzo realizado, ya que desde Canadá
hasta Zitácuaro se trata de un recorrido difícil, por lo que da muestra de esfuerzo, dedicación
y tenacidad con un objetivo muy noble que es promover el cuidado de la mariposa.

Agregó que de dónde viene la mariposa, no se les puede ver cómo en México, en santuarios
dónde llegan a pasar el invierno y también el municipio cuenta con un sitio de este tipo y está
ubicado en el Cerro Pelón.

El maratonista Internacional, Anthony Battah que sigue el trayecto de la Mariposa Monarca
arribó a Zitácuaro y fue recibido por autoridades municipales.

Zitácuaro, Mich., 01 de noviembre de
2023.- Este miércoles la comunidad
cultural del municipio de Zitácuaro se
destacó una vez más en el magnífico
desfile “Ánimas de la Heroica” 2023, un
evento emblemático organizado por el
Gobierno Municipal, que encabeza el
Presidente Juan Antonio Ixtláhuac.

Este colorido desfile, realizado en
colaboración con diversas secretarías del
Ayuntamiento y la participación activa de
la sociedad civil, se convirtió en un
escenario de talento y tradición, en lo que
fue el punto de inicio del Muro Verde a la
plaza cívica Benito Juárez, sobre la
Avenida Revolución, principal vía de la
ciudad.

Los grupos y academias de danza
representativos de Zitácuaro, como Raíces
Otomíes, Felicie y Ballare de Antonella
Fineli, desfilaron con gracia y destreza,
deleitando a los espectadores a lo largo
de la Avenida Revolución.

La presencia y el entusiasmo de las

populares rondallas de Zitácuaro,
incluyendo a Ebrios de Amor,
Renacimiento y San Juan, unidas como la
Rondalla Monumental de la Heroica,
inundaron el ambiente con sus melodías.

En un emocionante momento, durante
la llegada al templete donde se
encontraban los funcionarios municipales,
el alcalde Toño Ixtláhuac se unió a la
celebración, interpretando junto a los
jóvenes rondalleros la emblemática
canción "Ya lo sé que tú te vas" de Juan
Gabriel, siendo aplaudidos por su
armoniosa actuación.

Además, las coloridas mojigangas de
la Dirección de Cultura, con
representaciones como La Llorona y
calaveras, adornaron el vehículo oficial.

Los bailarines y danzantes, con pasos
que evocaban los sones tradicionales de
la región, elevaron el nombre de Zitácuaro
en cada movimiento, honrando las raíces
culturales con cada paso.

El compromiso y la pasión demostrados
por la Dirección de Cultura en el Desfile
de las Ánimas 2023 resaltaron el rico
patrimonio artístico y folclórico de
Zitácuaro, dejando una huella imborrable
en la memoria de todos los presentes.

Tayde González Arias,
moderará conversatorio en el V

encuentro de las voces
- El evento estará abierto al público en general.

Tayde González Arias, como promotor cultural y referente en
temas artísticos en la región, podrá expresar las dudas del público
y permitir que los ponentes diriman sobre todas las cuestiones
que despierta el tema del trueque.

H. Zitácuaro Mich. A 03
de noviembre de 2023.- En
el marco del V encuentro de
las voces convocado por
la UMSNH, a través del
d o c t o r a d o
interinstitucional de
economía solidaria- DIESS
y la Unión Mexicana de
Medicina Tradicional y
Alternativa, que tendrá
verificativo los días 10, 11
y 12 de noviembre en el
Salón jardín, ubicado en la
planta alta del BBVA, en
horarios de 9 de la mañana
a 8 de la noche, se llevara a
cabo el primer día a las 10
de la mañana el
conversatorio sobre el
tema “el trueque en san
Felipe de los Alzati”.
Evento estará participando
el párroco de la comunidad;
Rubén Andrés y la

representación de la agrupación social “las mujeres luna”; Marisela Martínez, y estará siendo
moderada por el Dr. Tayde González Arias.

El evento que será abierto al público en general, se espera sea una ejercicio en el que se
pueda conocer el inicio y los alcances el trueque, sobre todo considerando que no sólo se ha
realizado en el atrio de la parroquia de dicha tenencia sino que ha tenido presencia también en
otras comunidades del estado.

Tayde González Arias, como promotor cultural y referente en temas artísticos en la región,
podrá expresar las dudas del público y permitir que los ponentes diriman sobre todas las
cuestiones que despierta el tema del trueque, pero sobre todo permitirá que los asistentes
puedan saber más sobre éste ejercicio que ya se practicaba en la época prehispánica.
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6 mil mexicanas y mexicanos se han registrado
para votar desde el extranjero

- Según el SRVE, Estados Unidos es el país donde se han hecho más registros
- Con 24 mil 566, le siguen Canadá con 3 mil 212 y España con 2 mil

Más de 36 mil mexicanas y mexicanos
residentes en el extranjero han solicitado su
registro para participar en los Procesos
Electorales Federal y Locales 2023-2024, en el
que se renovarán la Presidencia de la
República y senadurías; las

gubernaturas de Chiapas, Guanajuato,
Jalisco, Morelos, Puebla y Yucatán; la

Jefatura de Gobierno y una diputación
migrante de la Ciudad de México; una

diputación migrante de Oaxaca, así como
una diputación de representación

proporcional de Jalisco.
De acuerdo con el Sistema de Registro para

Votar desde el Extranjero (SRVE) del
Instituto Nacional Electoral (INE), con

corte al 31 de octubre, suman 36 mil 810
connacionales registrados en la Lista

Nominal del Electorado Residente en el
Extranjero (LNE-Extranjero).

El 72.45 por ciento de los registros -
equivalente a 26 mil 668 connacionales fueron
realizados por internet, mientras que el 27.55

por ciento restante (10 mil 142) se hicieron
mediante la línea telefónica de INETEL.

Además, del total de registros
contabilizados, el 65.68 por ciento (24 mil 175)
fueron para ejercer el voto de manera
electrónica, el 29.08 por ciento (10 mil 706) por
la vía postal y el 5.24 por ciento (mil 929) para
ejercer el sufragio de manera presencial en
alguna de las 23 sedes consulares que se
habilitarán.

Los datos del SRVE señalan que el 55.66
por ciento (20 mil 490) de los registros

corresponden a hombres y el 44.34 por
ciento (16 mil 320) a mujeres. El grupo de

53 años o más concentra la mayor cantidad
de registros con 9 mil 332; seguido del grupo
de 42 a 47 años con 7 mil 207; de 48 a 53 años
con 6 mil 871; de 36 a 41 con 6 mil 439; de 30 a
35 con 4 mil 179; de 24 a 29 con mil 998, y el
grupo de 18 a 23 años con 784 registros.

Cabe mencionar que el 89.37 por ciento
(32 mil 899) de las ciudadanas y los

ciudadanos se registraron para ejercer su

voto desde el exterior con una
Credencial para Votar tramitada en el

extranjero, mientras que el 10.63 por ciento (3
mil 911) lo hizo con una mica expedida en
territorio nacional.

La ciudadanía interesada en ejercer su voto
desde el extranjero podrá solicitar o renovar
su Credencial para Votar desde cualquier
consulado de forma gratuita, con la cual podrá
registrarse en la LNE-Extranjero hasta el
próximo 20 de febrero.

Estados Unidos, el país con más registros
Según el SRVE, Estados Unidos es el país

donde se han hecho más registros con 24 mil
566, le siguen Canadá con 3 mil 212 y España
con 2 mil 001.

En estos tres países, junto a Francia, se
habilitarán Módulos Receptores de

Votación (MRV) en 23 sedes consulares
para ejercer el voto de manera presencial, una
modalidad que por primera vez se
implementará para una elección

federal: 20 en Estados Unidos; una en

Montreal, Canadá; una en París, Francia y
una más en Madrid, España.
Las y los mexicanos residentes en el

extranjero pueden tramitar su Credencial
para Votar en el consulado o embajada más

cercana a su domicilio sin cita hasta el 20 de
febrero. Los requisitos para realizar el trámite
son los mismos que se

requieren en territorio nacional: un
documento que acredite la identidad (Acta de
nacimiento), identificación con fotografía
(matricula, pasaporte o licencia) y un
comprobante de domicilio (servicios de agua,
luz, gas o teléfono).

El periodo de registro a la Lista Nominal
del Electorado en el Extranjero concluirá

el 20 de febrero de 2024. Este proceso se
puede realizar en el portal de Internet

votoextranjero.ine.mx o por INETEL desde
Estados Unidos al teléfono 1 (866) 986

8306 y desde el resto del mundo al +52 (55)
5481 9897.

Por inmensa mayoría, la Asamblea
General de la ONU pide el fin del
embargo de Estados Unidos a

Cuba una vez más
Ciudad de México a 01 de noviembre de 2023. La Asamblea General de las Naciones

Unidas se ha reunido una vez más para abordar el tema crucial de la necesidad de poner fin al
embargo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América
contra Cuba.

En una muestra abrumadora de apoyo, la resolución A/78/L.5, presentada por Cuba, fue
aprobada por una mayoría de 187 votos a favor, dos en contra (Estados Unidos e Israel) y una
abstención (Ucrania). Este año, la resolución recibió dos votos más que en 2022, demostrando
un respaldo aún mayor a la solicitud de poner fin al bloqueo.

La resolución insta una vez más a los Estados que aplican leyes y medidas de este tipo a
que tomen las medidas necesarias para derogarlas o dejarlas sin efecto en el plazo más breve
posible, de acuerdo con su ordenamiento jurídico.

El Secretario General continuará preparando informes anuales sobre los efectos del embargo,
como el presentado este año (A/78/84), que sirvió de base para la deliberación.

Desde 1992, la Asamblea General ha solicitado a Estados Unidos que levante las sanciones
a la isla caribeña, sin éxito hasta la fecha.

Francisco Pichón, máximo responsable de la ONU en la isla, compartió en un foro sobre el
embargo: "El bloqueo, las restricciones unilaterales externas y la exclusión de Cuba de
mecanismos financieros internacionales son un gran obstáculo para su desarrollo sostenible".

Para más información visita el siguiente enlace: https://news.un.org/es/story/2023/11/
1525342

Plática de prevención contra
las adicciones, imparte Juan
Antonio Bernal Bustamante

En la preparatoria Melchor Ocampo, con la asistencia de 80 alumnos, a través de la Agencia
Integral para el Desarrollo Estratégico en Seguridad Humana y aplicación de la ley (ASEGH)
cuyo presidente de esta sociedad civil, el teniente Bernal Bustamante, implementa este programa
para todas las escuelas que quieran participar para recibir conferencias de prevención del
delito de manera gratuita, esto con el objetivo de evitar que nuestros jóvenes caigan en las
garras de la drogadicción, apuntó.

Con una presentación e informes de datos duros de estadísticas a nivel global se pretende
generar una reflexión  del mal que causa a la salud el consumo de estupefacientes y las
consecuencia legales.

Este programa es una  actividad de labor social, encaminada a colaborar en la prevención
de las adicciones, desde las aulas, para que los jóvenes tomen conciencia de las consecuencias
que trae el consumo de subsistencias tóxicas.

En la preparatoria Melchor Ocampo, con la asistencia de 80 alumnos, el teniente Bernal
Bustamante, llevó a cabo una plática con una presentación e informes de datos duros de estadísticas
a nivel global se pretende generar una reflexión  del mal que causa a la salud el consumo de
estupefacientes y las consecuencia legales.
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Educando con Tradición:
Escuela José María Morelos de
Curungueo inculca las raíces
culturales con desfile por el

Día de Muertos
Tenencia de Curungueo de Zitácuaro, Mich., 01 de noviembre del 2023.- En una vibrante

muestra de tradición y educación, la escuela Primaria José María Morelos, bajo la dirección de
la Profesora María Guadalupe García Moreno, se destacó al organizar un magnífico desfile
conmemorativo al Día de Muertos en el corazón de la comunidad de Curungueo.

El evento, que contó con la participación de más de 180 estudiantes, fue un tributo
significativo no solo a esta festividad emblemática, sino también al legado del Generalísimo
José María Morelos y Pavón, cuyo nombre honra la institución educativa.

El desfile, liderado por la directora, el personal docente, administrativo e intendentes, se
convirtió en un homenaje a las raíces culturales y a la riqueza de las tradiciones mexicanas.
Los más de 180 niños, con entusiasmo y alegría, desfilaron por el primer cuadro de la comunidad,
llevando consigo la esencia de esta festividad tan arraigada en la identidad nacional.

En adición al desfile, la escuela erigió un altar conmemorativo en el patio cívico, dedicado
en honor a José María Morelos y Pavón. Este altar se convirtió en un espacio emblemático,
adornado con ofrendas tradicionales, colores vivos y elementos simbólicos que representan
la riqueza de la celebración del Día de Muertos.

La emotividad del desfile y la solemnidad del altar resaltaron el compromiso de la escuela
por preservar y transmitir las tradiciones mexicanas a las nuevas generaciones.

La iniciativa no solo buscó enaltecer la importancia de esta festividad, sino también inculcar
en los niños el amor y el respeto por las costumbres ancestrales que son parte fundamental de
la identidad cultural del país.

La Escuela Primaria José María Morelos de la tenencia de Curungueo se convirtió, a través
de este evento, en un espacio de enseñanza no solo académica, sino también de valores y
herencia cultural, demostrando un compromiso inquebrantable con la preservación y difusión
de las tradiciones que definen la identidad de México.

En una vibrante muestra de tradición y educación, la escuela Primaria José María Morelos,
bajo la dirección de la Profesora María Guadalupe García Moreno, se destacó al organizar un
magnífico desfile conmemorativo al Día de Muertos en el corazón de la comunidad de
Curungueo.

Miles de asistentes celebran el
Festival de las Ánimas

el 1 de noviembre
Zitácuaro, Mich. 1 de noviembre del 2023.- Miles de zitacuarenses y visitantes se dieron

cita en las actividades llevadas a cabo este 1 de Noviembre, en el marco del Festival Ánimas
de la Heroica, organizado por el #GobiernoDeSoluciones presidido por Toño Ixtláhuac.

Con el Desfile de las Ánimas comenzó la tarde de fiesta. Miles de participantes y
espectadores se concentraron en la Avenida Revolución, desde el Muro Verde hasta la plaza
cívica Benito Juárez. En el recorrido participaron escuelas, instituciones, clubes y dependencias
municipales con disfraces, carros alegóricos y estampas que fueron desde lo regional hasta
los bailes modernos.

Posteriormente, la concurrencia se concentró en la plaza Benito Juárez para presenciar el
concurso de disfraces, donde participaron personas de todas las edades, aprovechando el
espacio para entregar las Llaves de La Ciudad a Anthony Battah, corredor ultra trail, que
siguió la ruta de la Mariposa Monarca desde Canadá hasta esta ciudad.

Finalmente, por la noche el presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac acompañado de
Vanessa Ixtláhuac y su familia, recorrió el corredor de las ofrendas en la calle Ocampo para
conocer el trabajo de los altares realizados por escuelas y dependencias municipal, resultando
ganadores del primero, segundo y tercer lugar los planteles, UACI, CETis 28 y CONALEP,
respectivamente.

Toño Ixtláhuac agradeció en nombre del gobierno municipal la participación de todas y
todos los que se sumaron a esta gran festividad. Destacó que su #GobiernoDeSoluciones
seguirá impulsando y promoviendo la cultura, identidad, tradición y los eventos que convoquen
al turismo y la convivencia entre la sociedad zitacuarense.

 Miles de zitacuarenses y visitantes se dieron cita en las actividades llevadas a cabo este 1 de
Noviembre, en el marco del Festival Ánimas de la Heroica, organizado por el
#GobiernoDeSoluciones presidido por Toño Ixtláhuac.

Zitacuarenses y visitantes abarrotan panteones
del municipio

- Flores y coronas adornan las tumbas

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de noviembre
de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Todos los panteones del municipio fueron
abarrotados por zitacuarenses y visitantes,
quienes acudieron a visitar la tumba de sus
familiares tal y como marca la tradición de Día
de Muertos. La cantidad podría sería mayor
pero la celebración principal recayó entre
semana.

Desde las primeras horas del día, muchos
acudieron con coronas de colores vistosos y
flores coloridas, así como con herramienta para
llevar a cabo la limpieza que se necesita para
quitar tierra y hierbas.

En el caso del Panteón Municipal San
Carlos, el horario normal fue de 7:00 de la
mañana a 6:00 de la tarde, sin embargo en caso
de ser necesario se ampliaría para atender a
los visitantes.

Durante el día personas de todas las
edades acudieron a este lugar para visitar la
tumba de sus difuntos, principalmente
aquellos que no viven en la ciudad y en estas
fechas aprovechan para darse una vuelta y
ver la situación del espacio en que se

encuentran los restos de sus familiares.
De acuerdo a los asistentes, las principales

quejas fueron la fuga en una de las pilas que
ocasionó que el pasillo principal durante todo
el día estuviera lleno de lodo. También la
presencia de hierba en diferentes zonas del
cementerio, esto último se debió a qué las
lluvias no pararon en los días anteriores y esto
provocó que no funcionará el líquido mata
hierva que fue fumigado.

Como ya es tradición, también hubo
personas que por una cantidad de 50 hasta
más de 100 pesos hacían los trabajos de
limpieza en las diferentes tumbas con el fin de
llevar algún sustento a sus familias. También
mariachi y músicos para cantar la canción
favorita de alguno de los que ya descansan
en paz.

Al final de la jornada, como cada año el
Panteón Municipal San Carlos lució lleno de
color por las coronas nuevas y las flores recién
cortadas dando una imagen diferente a la de
meses anteriores, que da muestra de los
buenos recuerdos, el amor y cariño por quienes
ya se nos adelantaron en el camino.

Para facilitar la visita de ciudadanos al
cementerio, la Administración a cargo de Keyri
Lizbeth Ávila, habilitó la puerta trasera del
Panteón para que los visitantes también
pudieran salir por esta vía y no crear
aglomeración sobre la entrada que se
encuentra por la calle Hidalgo.

Todos los panteones del municipio fueron abarrotados por zitacuarenses y visitantes, quienes
acudieron a visitar la tumba de sus familiares tal y como marca la tradición de Día de Muertos.
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Sin calaveritas no hay altares;
más de 20 años de tradición en

Pátzcuaro
- Con 4 meses de anticipación se preparan para la elaboración de

calaveritas de azúcar

Pátzcuaro, Michoacán, 2 de noviembre de 2023.- Con una tradición de más de 20 años, en
el portal Miguel Hidalgo del municipio de Pátzcuaro, se instalan cerca de 60 puestos que
venden las tradicionales calaveritas de azúcar y chocolate.

En la Noche de Muertos en Michoacán, es una tradición poner el altar a los difuntos y
acompañar la ornamentación con calaveritas de azúcar, además de ser el souvenir ideal para
miles de turistas nacionales y extranjeros que durante los días 1 y 2 de noviembre compran
antes de partir a sus lugares de origen; a decir de los productores, son piezas que se planean
con hasta cuatro meses de anticipación por su proceso de elaboración.

De acuerdo a Laura Galván Calvillo, comerciante de esta localidad y quien lleva más de 20
años realizando calaveritas, el azúcar, principal materia prima para este producto, es procesada
para después elaborar un molde de acuerdo a las necesidades del cliente. Existen calaveritas
que van desde los tres pesos, y pueden llegar a costar hasta más de 200.

La producción llega a ser de 5 mil a 6 mil piezas para esta temporada, a través de un trabajo
totalmente artesanal, donde la imaginación es un factor importante para su venta, ya que se
caracterizan por tener diseños únicos que, de acuerdo a su tamaño, su periodo de elaboración
va desde una hora hasta dodo un día.

Este negocio ha pasado de generación en generación y los más de 60 puestos que se
colocan año con año en los portales de Pátzcuaro, buscan llevar sus productos a los hogares
que celebran esta tradición ancestral en Michoacán y en México, de ahí la importancia de
continuar fomentando las tradiciones como la Noche de Ánimas, que no sólo exalta las
riquezas culturales, sino las gastronómicas y artesanales.

Con una tradición de más de 20 años, en el portal Miguel Hidalgo del municipio de Pátzcuaro,
se instalan cerca de 60 puestos que venden las tradicionales calaveritas de azúcar y chocolate.

Va Giulianna Bugarini por el Senado
de la República

- La consejera Nacional de Morena realizó su registro ante Morena.

Morelia, Michoacán, a 02 de
noviembre de 2023.- De manera oficial y
a través de sus redes sociales, Giulianna
Bugarini Torres, consejera Nacional de
Morena, anunció su registro ante Morena
para buscar la candidatura por la
Senaduría de la República.

La también ex secretaria del Bienestar
en Michoacán, explicó a las y los
ciudadanos que se conectaron a la
transmisión en vivo, que las y los senadores
de Michoacán, deben ser aliados de los
michoacanos, para que las cosas buenas
en el estado sigan pasando, que haya
presupuesto suficiente para todos, que el
desarrollo llegue a cada municipio y que
el bienestar no sea un slogan, sino
beneficios directos en el hogar, en la
escuela, en la clínica más cercana, y que
los pesos que tanto esfuerzo se obtienes,
realmente rindan.

“Se trata de levantar la voz por la
gente, con sus problemas comunes: que

no alcanza para la despensa, denunciar
los abusos y las injusticias, levantar la voz
por miles de mujeres que luchan diario
contra el cancer, que los apoyos se
multipliquen y lleguen a cada hogar
michoacano que lo necesita. Se trata de
levantar la voz para que el gobierno trabaje
para ti y no solo para unos cuantos, no
solo para los mismos de siempre. Dejar
atrás el pasado de pobreza y desigualdad
que marcó a Michoacán por décadas y
caminar hacia el bienestar de todos, que
eso tú lo veas en tu casa y en tu vida
cotidiana”, externó Bugarini Torres.

La consejera Nacional de Morena
comentó que la transformación del país
ya comenzó y el presidente Andrés
Manuel López Obrador ha hecho un gran
trabajo, y por ello busca darle continuidad
y vencer los obstáculos que aún dejaron
los partidos y personajes de siempre, a
través de la Senaduría de la República.

“A partir del 2024 el desafío es seguir
desmontando la burocracia de siempre y
seguir dando continuidad al proceso de
cambio que comenzó en el 2018”, refirió.

Por último, señaló que en los próximos
días seguirá recorriendo el estado,
escuchando y organizando a la ciudadanía
en Comités por la defensa de la Cuarta
Transformación.

De manera oficial y a través de sus redes sociales, Giulianna Bugarini Torres, consejera Nacional
de Morena, anunció su registro ante Morena para buscar la candidatura por la Senaduría de la
República.

Poesía, Música y Terror en el
evento “Cuernos y

Champurrado con la Muerte”
- Presentes en el evento pasan ameno momento

 El evento denominado “Cuernos y Champurrado con la
Muerte” realizado en los portales de la Biblioteca Pública
Melchor Ocampo logró conjuntar la poesía, la música y el
terror.

H. Zitácuaro Michoacán, 03
de noviembre de 2023.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. El
evento denominado “Cuernos y
Champurrado con la Muerte”
realizado en los portales de la
Biblioteca Pública Melchor
Ocampo logró conjuntar la
poesía, la música y el terror.

Como ya es tradición, este
evento se llevó a cabo previo a
la celebración de Día de Muertos
con la intención de fomentar
este tipo de tradición de una
forma diferente, ya que los
asistentes tuvieron oportunidad
de convivir, y escuchar música,
poesía así como relatos de terror.
Además se deleitaron con unos
cuernos de sal y champurrado,
lo que los hizo vivir una
experiencia inolvidable.

Durante el evento, Gregorio
García Torres, encargado de la
biblioteca comentó que dentro
de todas las actividades que
realiza este lugar, el de día de
muertos es uno de los más
importantes porque conlleva un
objetivo cultural.

Además reconoció a
quienes asistieron al evento y
agregó que este año la biblioteca
cumple 71 años de su fundación,
por lo que seguramente estarán
organizando algo para celebrar.

De acuerdo al programa se tuvo la participación de José Olvera, así como alumnos del
CETIS 28 y de la Preparatoria José María Morelos que tienen experiencia en el tema de la
poesía y la literatura.
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Recibió ¡FELICITACIONES! Este 23 de octubre en el DÍA DEL
MÉDICO El Dr. JOSÉ ANTONIO DELGADO TREJO Por sus
hijos, familiares y amistades.

Fue ¡FELICITADO! En el DÍA DEL MÉDICO El DR. HÉCTOR
URIEL POSADA SAAVEDRA Director de la Clínica Hosp. Del
ISSSTE. De su esposa Miriam Soto e hijos y compañeros de
trabajo.

CUMPLIÓ AÑOS La Sra. BEATRIZ GUERRERO QUINTANA
Y Fue festejada por compañeros de trabajo de la Esc. Sec. Nicolás
Romero del T.V.  ¡FELICIDADES BETTY!

CUMPLIÓ AÑOS La ENF. ELIZABTH GOROSTIETA
ORTUÑO Y Recibió ¡FELICITACIONES! Y Parabienes de sus
queridos hijos, papás, familiares y amistades.

CUMPLIÓ 6 AÑITOS El Niño CÉSAR TADEO SERRANO
BERRA Y Sus papás CÉSAR FERNANDO SERRANO
FUENTES Y ANA LIZETH BERRA PAZ CUMPLIERON UN
ANIVERSARIO Más de BODAS.

CUMPLIERON AÑOS El C.P. JUAN CARLOS CAMPOS Y
YUNIVE GAMBOA GARCÍA Y Fueron festejados por su familia.
Aquí apagaron la Vela encendida de su Pastel.
¡FELICITACIONES!

¡ M U C H A S
FELICITACIONES! EN SU
DÍA A la DRA. ALFONSINA
ROJAS ALONSO Que recibió
los mejores deseos de sus
papas Ricardo Rojas, Magda
Alonso, abuelita y tías Tere y
Milagros.

¡ M U C H A S
FELICITACIONES! En el DÍA
DEL MÉDICO. Al Pediatra
DR. MARIN ICALL
MONTELLANO Asistente de
la Dirección de la Clínica-
Hospital ISSSTE. Recibió
parabienes de sus compañeros.

¡MUCHAS FELICIDADES! En su DÍA AL DR. MANUEL
AGUIERA LEMUS De parte de su esposa la Enf. Aurora Arana
de su hija, nietos y familiares.

¡MUCHAS FELICIDADES! A la PEDIATRA NORMA SÁNCHEZ
MENDOZA Y A la Dra. ROBERTINA LEAL MUÑOZ Que
festejaron EL DÍA DEL MÉDICO En conocido Restaurante.

¡FELICITACIONES! EN SU DÍA A Los MÉDICOS MIGUEL
ANGEL PINEDO INFANTE Y DR. RAMÓN HERRERA
Ambos recibieron parabienes de compañeros de trabajo del
ISSSTE.

RECIBIÓ RECONOCIMIENTO El Químico y MTRO. SERGIO
FIERRO CORONA Por CUMPLIR 10 AÑOS DE SERVICIO
Docente entregado por Autoridades. Aquí con el Mtro. Julián
Rodríguez

¡HOLA AMIGOS QUERIDOS LECTORES: SUMAR CANAS Y CUMPLIR
AÑOS DEBERIA SER SIEMPRE MOTIVO DE ALEGRIA DE ESTAR CON VIDA
PARA ESTAR CON NUESTROS SEMEJANTES Y COMPARTIR MAS CON ELLOS.
En efecto entre la vejez y la niñez hay un instante llamado vida. sumar canas y cumplir
años debería ser siempre motivo de alegría por la vida y por lo que estar aquí. Las
arrugas nos recuerdan donde han estado las sonrisas y deberíamos dar gracias por cada
año cumplido, podemos compartir momentos con aquellas personas que más queremos
y construir con nuestra presencia un año mejor. Cuando las arrugas comienzan a aparecer
nos hacen darnos cuenta de lo efímera y fugaz que es la vida. Como consecuencia y con
frecuencia esto nos Hace sentir molestos e incomodos, cuando en realidad no debería
ponernos preocupados o tristes.¿Como es posible que nos entristezca,tener la
oportunidad de cumplir años, porque tenemos miedo de que, al envejecer, perdamos
capacidades porque pensamos enla vejez como un castigo, de manera peyorativa y
humillante. Cuando en realidad envejecer es simplemente haber superado las diferentes
etapas de la vida, cada año es una medalla una oportunidad para atesorar recuerdos, para
hacer nuestros los instantes,para soplar las velas con fuerza y orgullo, sobre todo poder
celebrarlocon vida y la gente que te rodea. Recuerda que la vida es un regalo y que tienes
la oportunidad de disfrutar con los tuyos y siéntete afortunado y feliz de que Dios te
está dando esta oportunidad… CUMPLIÓ 6 AÑITOS De edad el niño CÉSAR TADEO
SERRANO BERRA Y Sus queridos padres la L.I.E. Ana Lizeth Berra de Serrano y el
Ing. César Fernando Serrano Fuentes lo felicitaron con mucho amor y cariño., Así mismo
toda la familia ¡FELICITAMOS! A César y a Anita que también CUMPLEN UN
ANIVERSARIO Mas de BODAS EN ESTE 3 DE noviembre. Los que esto escribimos,
así como también la familia Berra Paz los papás de Anita y abuelitos de Tadeito, Renecito
y Dulcecita Serrano les deseamos todos unidos lo pasen muy feliz y disfruten a lo
máximo su día. ¡FELICITACIONES A LOS TRES!...CUMPLIERON AÑOS El C.P.
JUAN CARLOS CAMPOS Y YUNIVE GAMBOA GARCÍA. Después de haber sido
sometido a una delicada operación el Contador Campos y que gracias a Dios salió bien,
la feliz pareja CUMPLIERON AÑOS Con pocos días de diferencia y un grupo de
amigos con sorpresa les festejaron este su día., sobre todo el celebrar la mejoría y
restablecimiento del cumpleañero. Los que esto escribimos les deseamostambién tengan
siempre vida, salud y felicidad. ¡FELICIDADES A LOS DOS!...   CUMPLIÓ AÑOS La
SRA. BEATRIZ GUERRERO QUINTANA Y Fue festejada por sus compañeros de
trabajo de la Esc. Sec. Gral. Nicolás Romero T.V., y le ofrecieron su Pastel de Cumpleaños,
entonándole las mañanitas. Antes fue felicitada por sus queridos hijos; Martín, Héctor,
Rafa Torres Guerrero y 5 nietos. Entre sus compañeros la felicitaron; Brayan,Edwin,
Daniela, Angelica, Gabriel, Nadia,Tsitsiqui,Sayra Martha, Josué y Manolo.

¡FELICITACIONES BETTY!...  RECIBIÓ RECONOCIMIENTO El Químico
Farmacobiólogo y Maestro SERGIO FIERRO CORONA Por haber CUMPLIDO 10
AÑOS DE SERVICIO Dentro de la Docencia SEP-DGETI. Felices se encuentran su
mamá la Mtra. Virginia Corona de Fierro, hermanos y familiares. Los que esto escribimos
te felicitamos y te deseamos éxito. ¡FELICIDADES SERGIO!...  La Enf. ELIZABETH
GOROSTIETA ORTUÑO CUMPLIÓ AÑOS El pasado 27 y recibió felicitaciones de
sus queridos padres; Mario Gorostieta y Ma. Elena Ortuño de sus queridos hijos
Andoni, Arantxa, José Antonio Delgado Gorostieta y Didier Delgado Campuzano. Así
mismo la felicitaron y desearon lo mejor excompañeras de trabajo del ISSSTE. Los que
esto escribimos te deseamos lo pases feliz hoy y siempre. ¡FELICIDADES LIZ!...
CELEBRARON Con una comida en conocido lugar el DÍA Del MÉDICO La Pediatra
la Dra. NORMA SÁNCHEZ MENDOZA Y La Doctora ROBERTINA LEAL MUÑOZ.
Ambas fueron felicitadas por su familia y por compañeros de trabajo de la Clínica del
ISSSTE…    Este 23 de octubre se celebró el DÍA DEL MÉDICO ¡MUCHAS
FELICITACIONES! A Todos y cada uno ellos que se encuentran en cada una de las
Instituciones de Salud Gubernamentales y Privadas. Entre ellos enviamos felicitaciones
a los Doctores Héctor Uriel Posada Saavedra director de la Clínica Hospital del ISSSTE.
Dr. Icall Montellano Asistente de la Dirección de la Clínica ISSSTE. Dr. Ricardo Serna
Beamonte subdirector Médico del ISSSTE, Dr. Alejandro Medina director del Hospital
Regional de la SSM.Doctores; Miguel Ángel Pinedo Infante, Dr. Ramón Herrera Dr.
José Antonio Delgado Trejo, Ginecóloga Dra. Susana Valencia Traumatólogos Dr. José
Luis Cruz, Dr. Gervith Reyes Soto, Dra. Alfonsina Rodríguez Alonso, Dr. Manuel
Aguilera Lemus, Dra. Esperanza Uribe, Dr. Moisés Reyes Sosa,Dra. Martha Guadalupe
Galván,Dr. Mario Marín Rebollar,Dr. Vicente Mora, Dr. Beamonte Zarco, Dr. Muñoz.Entre
otros muchos más…   Se nos termina el espacio y nos vamos no sin antes dejar este
Mensaje: CUANDO ME MIRO AL ESPEJO, YA NO BUSCO AL QUE FUI…SONRIO
AL QUE SOY….  ¡SEAN FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta Los beneficios de las

enzimas proteolíticas,
contra coágulos sanguineos

Las enzimas proteolíticas son una estrategia efectiva no solo para disminuir la
placa aterosclerótica sino también para adelgazar su sangre, lo que reduce el riesgo de
desarrollar algún coágulo sanguíneo.

El padre de Cowden fue puesto en un tratamiento con Coumadin, y este
medicamento le causaba sangrado cada vez que se lastimaba cuando trabajaba al aire
libre. Cowden sugirió enzimas proteolíticas en lugar de este medicamento, y su padre
estaba ansioso por probar estas enzimas. Cowden lo cuenta de la siguiente manera:

"Comenzó a tomarlas cuando tenía alrededor de 60 y vivió hasta los 80. Tomó las
enzimas proteolíticas 30 minutos antes de cada comida, 2 veces al día durante 20 años,
y no volvió a desarrollar coágulos, ni presentar los síntomas por los que estaba
siendo tratado con Warfarina sódica o Coumadin.

Desde entonces, he tratado a diversos pacientes con la misma estrategia. Hasta
donde yo sé, no existen estudios bibliográficos revisados por pares donde se demuestre
que esto sea así, pero contamos con un gran cúmulo de evidencia anecdótica... Por lo
que yo sé, ninguno ha desarrollado placa".

Las enzimas que Cowden utiliza para este propósito, en orden de efectividad, son
las siguientes:

Lumbroquinasa, hecha de bacterias que viven en el intestino de la lombriz de tierra
Natoquinasa, un producto de soya fermentada
Serrapeptasa, hecha de bacterias que crecen en el intestino del gusano de seda
Bromelina, obtenida de los tallos de piña
Enzima de la hoja de papaya
"Una persona puede ser sometida constantemente a pruebas de varias de estas

enzimas con el fin de identificar cuál es el mejor par y simplemente rotarlas. Los lunes,
miércoles y viernes, se puede tomar una; los martes, jueves, sábados y domingos la
otra. Por lo general, si toma las suficientes, no tendrá formación de coágulos", explicó
Cowden.

Las enzimas proteolíticas también combaten pequeños coágulos que
frecuentemente son causados por infecciones crónicas. La infección, sin importar
donde se encuentre, hace que su cuerpo produzca cantidades excesivas de fibrina, un
agente productor de coágulos.

Esta fibrina puede adherirse en las paredes capilares, restringiendo así la entrega
de oxígeno desde los glóbulos rojos a través de la pared capilar en los tejidos.

Las enzimas mencionadas previamente eliminarán la fibrina, lo que permitirá el
suministro de oxígeno a través de las paredes capilares en los tejidos.

Una vez que los tejidos ya no tengan una deficiencia de oxígeno, pueden
implementar el metabolismo aeróbico en lugar del anaeróbico, y cuando su organismo
implementa el metabolismo anaeróbico, no estimula el crecimiento del cáncer ni el
crecimiento microbiano. Por lo cual, existen muchos beneficios relacionados.

A CONVENIENCIA
La conveniencia, en su concepto,

resulta ser la cosa buena o adecuada,
útil para algo o alguien, y siempre es
conveniente, hace caso de cuando las
alarmas aparecen para que algo no
ocurra evitar que pase,  así como
identificar el momento y la persona
con la que convendría hacer algo, el
ejecutarlo. No cualquiera tiene la
capacidad de saber cuándo seguir o
detenerse en la toma de decisiones.

El problema de la conveniencia, va
más allá de lo que conceptualmente
significa, pues se trata de un apego al
que casi nadie quiere renunciar, y que
en casos, como en la burocracia ha afectado considerablemente una vez que
lejos de pensar en lo que conviene a la generalidad, se toma provecho por lo
que solo le viene bien a una cúpula o una persona, lo que ha se ha desenlazado
en poner y quitar según conviene a funcionarios de todos los niveles, nombrando
incluso, en muchas ocasiones por así convenir a sus intereses, a los amigos,
padrinos, familiares y compadres.

La cualidad de la conveniencia, ha sido aprovechada solo por grupos como
los ambientalistas, o los defensores de los derechos de los animales, y ésta
afirmación se basa en el bien superior que significa luchar por el bien de la
comunidad y no la de unos cuantos o la de uno sólo, pues hay muchas personas
que pensando el futuro entregan recurso humano, económico y moral para
enarbolar una causa, sin pensar nada más, en su bienestar personal.

El convenir, es también un tratado en el que debe coincidir lo moral, lo
ético y la razón, en donde las partes que intervengan, sean personas o no,
muestren claramente voluntad y madurez.

Los asuntos, en los que se afirme, que se expiden por así convenir a los
intereses, no deben ser más que eso, temas documentados que sirvan, para la
realización de una acción  y por ello en apoyo a un trámite meramente
administrativo y personalísimo, más nunca debe pesar más, que se haga algo
porque solo le conviene a uno, y se lleguen a pisar derechos o garantías de
otro u otros.

Lo que nos conviene a cada uno, por más que sean temas de reflexión, de
conferencias motivacionales o de libros de inspiración de autores que
pretenden fortalecer la autoestima de sus lectores,  debe ser primero que
nada, de uso y de aplicación en temas de envergadura social o interés público.
De modo que escuchar, que lo que más le conviene a México, sea una cosa o
la otra, más bien sea una acción de diagnóstico y de respuesta a las
necesidades de toda la población y no solo del presidente en turno.

Es muy fácil decir, lo que según nosotros le conviene a alguien, aunque
desconozcamos el fin, la causa, los efectos o el historial del que se viene. Y es
más sencillo aún, identificar lo que es de nuestro convenir, sabiendo la cantidad
de beneficios que pudiéramos tener, aunque pocos son los que se esperan a
pensar si lo que recibimos en positivo, también ayuda a alguien más y no sólo
a una persona, y quien lo llega a hacer, lo hacer, solo lo hace después de
autosatisfacerse.

Los principios, deberían jugar un papel fundamental en las conveniencias
personales y de grupo,  pues no se puede comprender que alguien deje de
elegir aceptar o no cosa o caso, sin que alguien se piense en cada momento
en los demás, de modo que las sensaciones de piedad, de solidaridad, de amor
o humanidad, estén presentes y se acepte mejor lo que a más beneficie, que
aquello que le haga daño a los demás y solo haga que uno sea el ganador.

Las conveniencias, deben dejar de ser, aquellas  que otorgan concesiones
y prebendas a los de siempre, y constantemente el hombre debe estar
consciente de lo que los de su entorno cercano y próximo, llegan a requerir o
necesitar, y en virtud de ello actuar, para lograr lo que venga a resarcir o
suturar, las aberturas que le hagan daño, que le afecten o no le dejen libremente
caminar.

En un país, en el que prevalece la desigualdad, que en muchos casos se
tiene de corromper la moral para ganar unos pesos, en el que se prostituye el
conocimiento, y se estudia para tener el puesto o el cargo que mejor les parezca
a los de arriba, aunque no esté ni tantito cerca a lo que según tu perfil debe
corresponder, en dónde la autoridad dice que no pasa nada, a pesar de que
existan zonas en las que a determinada hora no se puede ni caminar, o en
donde sencillamente el estado constitucional no es algo de lo que se pueda
hablar, ¿qué es lo que nos pueda convenir?.
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 Recauda Salud Digna 2.5 millones pesos en
donaciones de pacientes, a favor de la lucha

contra el cáncer de mama
Los recursos recaudados son donaciones directas de los pacientes y se destinaron a ofrecer 12,500 mastografías

sin costo.
Durante el mes de octubre, Salud Digna ofreció más de 30 mil estudios de mastografía 100% gratuitos en

diversas acciones de su campaña #PonElPecho 2023.
En el cierre de la campaña, personalidades como Daniela Romo, Martha Guzmán, Lolita Cortés y Bettina

Salazar, dieron testimonio de su lucha contra el cáncer de mama.

donativos en efectivo destinados a estudios
de mastografías, previo a realizarse sus
análisis clínicos. En total, participaron
alrededor de 325 mil pacientes.

Juan Carlos Ordóñez, Director General de
Salud Digna, comentó: “Estas mastografías sin
costo que ofrecemos van por parte de los
pacientes. En Salud Digna estamos muy
agradecidos con quienes se dieron un tiempo
para donar desde un peso, hasta la cantidad
que ellos consideraran. Cada peso contó para
que más mujeres mexicanas puedan realizarse
este estudio, el único con la capacidad de
identificar el cáncer de mama en sus fases
iniciales”.

Durante el mes de octubre, Salud Digna
ofreció cerca de 30 mil mastografías sin costo
en diversas acciones, como los 10 mil estudios
100% gratuitos que se otorgaron el 19 de
octubre, en conmemoración del Día
Internacional de la Lucha contra el Cáncer de
Mama; la donación de 5 mil mastografías para
la campaña rosa de la Liga BBVA; y para la
Carrera Caminata con Causa Avon 2023, en la
que ofreció 2 mil estudios para las primeras
personas que se registraron. Entre otras
actividades que formaron parte de la campaña
#PonElPecho.

Las 12 mil 500 mastografías sin costo

donadas por los pacientes de Salud Digna, se
anunciaron en el evento de cierre de campaña
#PonElPecho, donde por tercer año
consecutivo participó como embajadora la
cantante y actriz Daniela Romo, quien invitó a
que todas las mujeres cuiden su salud
mediante la autoexploración y la realización
de una mastografía oportuna.

“El cáncer de mama está presente todo el
año, no sólo en octubre. Es muy importante
llevar siempre con nosotras este mensaje de
prevención y llevarlo a todas las mujeres que
sea posible, porque esta enfermedad es
curable, siempre y cuando se detecte a tiempo.
Al final de cuentas, atenderte significa seguir
viviendo”, comentó Daniela Romo.

En el conversatorio, además participaron
la periodista y conductora Martha Guzmán, la
cantante y actriz Lolita Cortés, y la comediante
Bettina Salazar, para dar testimonio de su lucha
contra el cáncer de mama; junto con la Dra.
Aura Ruby Espejo, Gerente Clínica de Imagen
Mamaria en Salud Digna, quien comentó que
en México sólo el 20% de las mujeres en edad
de riesgo se realiza estudios de mastografía.

“En 2015, cuando comenzamos con esta
campaña, en todo el año se realizaron
alrededor de 192 mil mastografías en las
clínicas de Salud Digna. En 2022 alcanzamos
la cifra de 540 mil estudios y al cierre de este
año, queremos cumplir la meta de realizar 650
mil. Todavía hay mucho trabajo por hacer, pero
esa ha sido la misión de Salud Digna, que estos
estudios sean accesibles para las mujeres
mexicanas, para que el costo no sea una razón
para no realizarlos”, agregó la Dra. Ruby
Espejo.

Las 12 mil 500 mastografías sin costo
provenientes de las donaciones de los
pacientes, están disponibles a partir del 31 de
octubre y hasta agotar existencias, para todas
las mujeres mexicanas en edad de riesgo, que
accedan a través del sitio web: www.salud-
digna.org.

En el cierre de la campaña #PonElPecho2023, iniciativa que tiene el objetivo de fomentar la
prevención y detección oportuna del cáncer de mama, Salud Digna anunció que logró recaudar
hasta 2 millones 500 mil pesos durante el mes rosa, a través de donaciones directas de sus
pacientes.

Ciudad de México a 1 de noviembre de
2023.- En el cierre de la campaña
#PonElPecho2023, iniciativa que tiene el
objetivo de fomentar la prevención y
detección oportuna del cáncer de mama, Salud
Digna anunció que logró recaudar hasta 2
millones 500 mil pesos durante el mes rosa, a
través de donaciones directas de sus

pacientes. Los recursos serán utilizados para
ofrecer 12 mil 500 mastografías sin costo para
las mujeres que las soliciten a través de su
página web.

Esta acción se realizó en las 200 clínicas
de Salud Digna alrededor de la República
Mexicana, en las que la institución invitó todo
el mes de octubre a que los pacientes dieran

“El Día de Muertos, una
tradición que celebra la

memoria de aquellos que viven
nuestros corazones”

Aldo Argueta Martínez

Un tema a destacar que, dentro de estas giras por
Zitácuaro ha estado marcado por el tradicional
Dia de Muertos, una celebración a la memoria
de aquellos difuntos que todavía su recuerdo sigue
vigente. Declaró el regidor, Aldo Argueta
Martínez,

H. Zitácuaro, Mich.- El regidor, Aldo
Argueta Martínez, no para y sigue
trabajando arduamente por mejorar las
condiciones de las familias zitacuarenses.
Entiende que la ruta de trabajo es hacer
equipo con la ciudadanía, por ello, se
encuentra recorriendo comunidades,
manzanas, colonias y calles para poder
escuchar sus inquietudes, porque es de
esa manera en la que se puede saber lo
que está pasando en el municipio.

No es un tema menor el trabajo que
realiza Aldo Argueta, ya que es
precisamente este contacto lo que pide la
ciudadanía, tener a políticos cercanos que
regresen y no se olviden de su oficio.

En una de las múltiples giras, Aldo
Argueta señaló “es valiosa nuestra
participación dentro del funcionamiento de
la administración pública, no solo
municipal, también en lo estatal como
nacional. Es por eso que me da una grata
satisfacción que hayan encontrado en su
servidor a un ciudadano comprometido, de
causas y que trabaja por este heroico municipio”.

Un tema a destacar que, dentro de estas giras por Zitácuaro ha estado marcado por el
tradicional Dia de Muertos, una celebración a la memoria de aquellos difuntos que todavía su
recuerdo sigue vigente.

Respecto a este tema señaló "nuestro México, lleno de magia, encanto y tradiciones por
las cuales debemos de estar orgullosos. Estos días se rinde tributo aquellos que, aunque se
adelantaron de este plano terrenal todavía siguen con nosotros, están presentes en nuestros
corazones”.
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Michoacán reporta saldo
blanco tras Noche de Muertos
El dispositivo continúa este 2 de noviembre para garantizar la seguridad

de turistas y visitantes

 Morelia, Michoacán, 2 de noviembre de 2023.- El Gobierno de Michoacán reportó saldo
blanco tras la celebración de Noche de Muertos, gracias al despliegue de más de mil 500
elementos de seguridad en la zona Lacustre.

 Después de las labores interinstitucionales en las que participan la Guardia Civil, Guardia
Nacional, Ejército, Policías municipales, la Coordinación Estatal de Protección Civil, el Centro
Regulador de Urgencias Médicas de la Secretaría de Salud, y las corporaciones municipales
de auxilio, se informa que no se registraron incidentes relacionados con esta celebración
ancestral.

 Al corte de las 10:00 horas el coordinador estatal de Protección Civil, Jorge Romero
Alvarado, precisó que no se registraron accidentes ni atenciones médicas mayores durante la
noche de ayer y madrugada de este día en los municipios de la ribera del lago de Pátzcuaro.

 “Únicamente se registraron atenciones a personas con dolores de cabeza, mareos, tres
personas con principios de hipotermia, dos personas que se resbalaron un tuvieron algunos
raspones. No tenemos lesionados, ni heridos durante lo que va de las celebraciones”, notificó.

 En tanto, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) informó que el dispositivo continuará
durante este jueves 2 de noviembre con distintos patrullajes por carreteras, caminos y zonas
de mayor afluencia turística como las poblaciones de Morelia, Pátzcuaro, Janitzio, Tzintzuntzan,
Santa Fe de la Laguna, Tzurumútaro, Erongarícuaro, y en general la zona Lacustre.

 El Gobierno estatal refrenda su compromiso con la población michoacana y los miles de
turistas y visitantes para que vivan en paz y tranquilidad esta celebración, con la seguridad de
que su integridad está garantizada con la vigilancia de los más de mil 500 efectivos que
participan en estas acciones operativas en las vialidades, panteones y diferentes puntos
turísticos.

 Cualquier emergencia llama de inmediato al teléfono 911, disponible las 24 horas del día,
o acércate a cualquiera de los agentes de la Guardia Civil que tengas más próximo, ellos te
apoyarán.

El Gobierno de Michoacán reportó saldo blanco tras la celebración de Noche de Muertos,
gracias al despliegue de más de mil 500 elementos de seguridad en la zona Lacustre.

Sentencian a exservidor
público del Ayuntamiento de

Morelia, responsable de
falsificación de documento

Como reparación de daño, José Luis M., está obligado a pagar más de
5 millones de pesos, a favor de la víctima.

Morelia, Michoacán, a 2 de noviembre de 2023.- La Fiscalía Especializada en Combate a la
Corrupción (FECC), obtuvo de un Tribunal de Enjuiciamiento sentencia condenatoria de
nueve meses de prisión, una multa y pago por concepto de reparación del daño en contra de
José Luis M., responsable del delito de Falsificación o Alteración y Uso Indebido de Documento
Equiparado, cometido en el año de 2016.

En juicio oral se demostró que el 10 de febrero del 2016, José Luis M., quien se desempeñaba
como notificador adscrito a la Dirección de Inspección y Vigilancia del Ayuntamiento de
Morelia, realizó un citatorio de notificación, y el 11 de febrero de la misma anualidad, realizó
una cédula de notificación, ambos dirigidos a Gilberto R., colocando hechos inciertos en
ambos documentos, mismos que dieron respuesta a la petición realizada por Gilberto R., de la
expedición de una licencia de funcionamiento para una estación de gasolina.

De los hechos tomaron conocimiento la FECC, que emprendieron actos de investigación,
mismos que permitieron establecer la participación del responsable en el delito que la ley
señala como Falsificación o Alteración y Uso Indebido de Documento Equiparado, quien en
su momento fue vinculado a proceso.

Luego de emitir los alegatos de clausura, un Tribunal de Enjuiciamiento encontró culpable
a José Luis M. y lo sentenció a nueve meses de prisión, así como a una multa y al pago de 5
millones 461 mil 762 pesos, como concepto de la reparación del daño.

Con estas acciones, la FECC refrenda su compromiso de garantizar la aplicación de la ley
en todo hecho que atente contra el patrimonio de las y los michoacanos.


